



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Er fehlt uns.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann,
unserem lieben Vater, Schwiegervater und Opa

Franz-Johann Herbrandt

* 17. August 1933 † 19. August 2019

Gertrud
Volker und Renate mit Nina und Lucas
Ute und Andreas mit Caroline und Julia

Kondolenzanschrift: Familie Herbrandt c/o Arz und Söhne, Scharrenbroicher Straße 35, 51503 Rösrath

Die Exequien werden am Mittwoch, dem 28. August 2019, um 10.00 Uhr in der katholischen Pfarrkirche in Rösrath gehalten. Anschließend geleiten wir unseren lieben Verstorbenen zur letzten Ruhestätte auf dem alten Friedhof in Rösrath.

Von freundlich zgedachten Kranz- und Blumenspenden bitten wir abzusehen.

Rösrather Sportkegler trauern um Franz-Johann Herbrandt.

Franz Johann Herbrand war 38 Jahr im Sportkegelklub Grün – Weiss 65 Rösrath aktiv. Er hat darüber hinaus einige Jahre die Finanzen für die SKG Rösrath gemanagt. Er war präsent, wenn man ihn brauchte. Wir werden ihn sehr vermissen, nicht zuletzt seine Kommentare bei den Heimspielen unserer 1. Mannschaft. Unser tiefes Mitgefühl gehört der Familie, allen voran seiner lieben Frau Gertrud.

Franz-Johan wir immer ein Grün-Weisser bleiben.

Der Vorstand von GW 65 Rösrath e.V.
Walter Pelzer